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第2645回 2024年（令和6年）7月4日（木）  場所：ホテルメトロポリタン山形

点　　鐘 ロータリーソング

本日出席

国歌・奉仕の理想

会員総数　86名 70名

1ドル＝161円今週のロータリーレート0：30 PM

会長挨拶 富塚　充　 出席会員数

芳賀康雄ガバナー卓話

ガバナー公式訪問例会

地区の基本理念の中で特に「ロータリの目的は」ロータリ

アン全員が暗唱していただきたい項目です。この中に

ロータリーの神髄が述べられ、凝縮されており各言葉を

吟味思索すべきでしょう。ロータリー奉仕デーとして「最

上川物語PartⅡ」を計画しました。是非、支流の小川の清

掃でも立派な「ものがたり」になりますので、近隣の方々

を誘っての計画をお願いしたいと思います。また、9月22

日に開催します「チャリティーゴルフコンペ」は、蔵王樹

氷再生のためのコンペです。今、多くの団体が再生支援の

ため輪を広げており喜ばしいことです。私達ロータリア

ンも少しでもお役に立てればと企画しましたのでご協力

をお願い申し上げます。

7月1日付でガバナーに就任しました、白鷹ロータリーク

ラブの芳賀です。1年間よろしくお願いいたします。

私は、地区のテーマを「ロータリーにもっと誇りを　そし

て学び　DEIの心を持って行動実践しよう」としました。

ロータリアンとして当たり前のことをもう一度振り返る

一年にしたいと考えております。まずは、地区の基本理念

に4つの目標、地区の重点項目に5つの項目を掲げます

【地区の基本理念】 1.ロータリーに誇りをもとう 　2.ロー

タリーを学ぼう　  3.ロータリーの目的を覚えよう 　4.

ロータリーは進化しなければならない（DEIの精神）                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

【地区の重点項目】   1.クラブ活性化への取り組み　 2.会

員増強・退会防止の取組み　3.ロータリー財団と米山奨

学会へ貢献する　4.ロータリー奉仕デー　それぞれの最

上川物語PartⅡ　5.チャリティーゴルフコンペの開催

ロータリーにもっと誇りを

そして学び　D E I の心を持って行動実践しよう

ポール・ハリス・フェロー

黒井重治 さん（8 回目）

ポールハリスフェロー

小山裕久幹事

新入会員

本川武志 さん

（ホテルメトロポリタン山形　総支配人）

新入会員

佐藤幸助 さん

（有限会社朝日技建　取締役社長）

7月1日付でガバナーに就任しました、白鷹ロータリーク

ラブの芳賀です。1年間よろしくお願いいたします。

私は、地区のテーマを「ロータリーにもっと誇りを　そし

て学び　DEIの心を持って行動実践しよう」としました。

ロータリアンとして当たり前のことをもう一度振り返る

一年にしたいと考えております。まずは、地区の基本理念

に4つの目標、地区の重点項目に5つの項目を掲げます

【地区の基本理念】 1.ロータリーに誇りをもとう 　2.ロー

タリーを学ぼう　  3.ロータリーの目的を覚えよう 　4.

ロータリーは進化しなければならない（DEIの精神）                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

【地区の重点項目】   1.クラブ活性化への取り組み　 2.会

員増強・退会防止の取組み　3.ロータリー財団と米山奨

学会へ貢献する　4.ロータリー奉仕デー　それぞれの最

上川物語PartⅡ　5.チャリティーゴルフコンペの開催

2024年（令和6年）7月7日（日）  場所：山形ゴルフ倶楽部

Northカップ　ガバナー・会長・幹事お疲れ様ゴルフコンペ

2024年7月7日日曜日に山形ゴルフ倶楽部にて開催されたNorthカップ ゴルフ

コンペは、ガバナー・会長・幹事の皆様の1年間の日々の努力と貢献に感謝す

るための懇親ゴルフでした。

当日は途中で大雨に見舞われましたが、参加者全員が楽しみながらプレーを続

けました。この大雨は、1年間の名残雨に感じられ、皆様の労をねぎらうかのよ

うでした。

夜には蕎麦処庄司屋にて懇親会と表彰式が行われ、小関会長も参加頂きまし

た。おいしい食事とともに、皆様の親睦を深める機会となりました。

表彰式では、1年間貢献されました伊藤三之ガバナーが優勝されました。

伊藤ガバナー、おめでとうございます！

第2646回 2024年（令和6年）7月11日（木）  場所：ホテルメトロポリタン山形

会長方針発表

会長方針発表

ロータリー歴としては、2011年、震災の年に小野さんに誘わ

れ、亀松閣での最終例会で入会しました。2017年、北ロータ

リークラブの50周年の年、伊藤三之会長のもとで幹事を務め

させていただきました。そして今年、2024年に会長を拝命し

ました。

この度、山形県ロータリークラブの会長を仰せつかり、創立

から57年目を迎える歴史と伝統ある山形北ロータリークラ

ブの会長を拝命することに対し、責任の重さを痛感しており

ます。しかし、私も小山幹事もロータリーの理念や哲学につ

いて充分理解しているとは言い難いです。これから皆様とと

もにロータリーをもっと理解し、学んでいきたいと思いま

す。この一年間、微力ながらクラブのために貢献してまいり

ますので、皆様のご指導とご協力の程、宜しくお願い申し上

げます。

2024－2025年度の会長方針を発表いたします。

2024－2025年度のRIのテーマは、ドミニカ共和国における

浄水装置の設置でのエピソードからテーマは「ロータリーの

マジック」になったということです。

ステファニー・アーチック会長は「私たちは魔法の杖を振っ

て呪文を唱えるだけでポリオを根絶したり、世界に平和をも

たらしたりするわけではありません。プロジェクトを終える

たび、寄付するたび、新会員を迎えるたびに、皆さんはマジッ

ク（魔法）を生み出すのです」と呼びかけたそうです。

会長方針発表の前に自己紹介をちょっとさせていただきます。

富塚充、1960年10月10日生まれのB型です。第六小学校、第

三中学校、高校は日大山形高校を経て、日本大学法学部法律

学科を卒業しました。中学高校時代はバドミントンに熱中

し、最高成績はインターハイ団体準優勝、個人戦ダブルス3

位という成績を収めました。

22歳の時に山形に戻り、出羽薬品という薬の卸売業者に勤

務しました。その後、国内ナンバー 1の臨床検査会社である

株式会社SRLにヘッドハンティングされ、山形営業所で勤務

しました。36歳で義父の会社である株式会社キヨスミ産研

に移り、43歳の時に有限会社北方清掃（現在の株式会社エ

コ・リレーション）を経営することとなりました。家族は妻、

長男、長女、愛犬。現在は妻と愛犬の2人と1匹で生活してお

ります。

ロータリーの未来にむけて イノベーションをおこそう
富塚 充 会長

2800地区のテーマは「ロータリーにもっと誇りを　そして

学び　DEIの心をもって行動実践しよう」です。

「ロータリーに誇りを持とう」ロータリーバッジを常につけ

て頂きたい。まずは例会出席時に必ずロータリーバッジを

着けて頂くようにお願いします。。

「ロータリーを学ぼう」は伊藤直前ガバナーから「ロータ

リーの基礎知識」を卓話して頂くことになりましたので、ぜ

ひそこで一緒に学びましょう。

「ロータリーは進化しなければならない（DEIの精神）」

ロータリークラブは創立以来先人たちの努力により発展進

化してきました。しかし当時の社会情勢と比較できない程、

世界情勢は変化してきています。

その為にRI理事会は2015年、次の事に同意しました。

1　ロータリーは時代に追いついて行かなければならない

2　そして時代に適応しなければならない

3　将来への備えが出来ていなければならない。

そこで、これから山形北ロータリークラブがもっと進化し、

時代に適応し、将来に備えるためにはイノベーションをお

こす必要があるのではと思い、2024-2025年度のテーマを

「ロータリーの未来にむけて　イノベーションをおこそう」

にさせて頂きました。

ところで山形北ロータリークラブの現状でございます。

創立は1968年3月28日です。日本ロータリークラブの承認

番号として865番、県内では結構遅い方21番目です。山形市

内では山形ロータリークラブ、山形西ロータリークラブに

ついて三番目のクラブです。人数で言えば山形西クラブが

一番多く104名、山形クラブが90名で山形北ロータリーク

ラブはいま87名です。

地区大会も大成功で終わり、ローターアクト研修山形大会、

国際ロータリー日本青少年交換研究会山形会議、大きな大

会二つを行うことができたのは伊藤ガバナーの指導力はも

ちろんですが、やっぱり山形北ロータリークラブが一丸と

なってやっていただいたところで行えたのかなと思ってお

ります。今までこんなことはなかったわけで、まさに革新と

いうか改革が起こったんじゃないかなと思います。

新年度としては例会場が変わったことが一番大きな点です。

これまでの例会場の老朽化とか昼食の質、駐車場の数さまざ

まなイベントへの対応力そういったものをいろいろ検討し

た結果、今年度より五か所目の例会場としてメトロポリタン

山形に変更させていただきました。

これまでに無かった変化というのは他にもあります、これま

で ロ ー タ リ ー は 単 年 計 画 で し た が、 3-Years（Rolling） 

target (Goals) 3年間での長期計画を持つことです。

3年間長期計画としては会員増強に関して、野村年度、青山年

度と合わせた三年間の長期計画の中で今の84名から100名

を超して、60周年の時は山形県内で一番人数の多いクラブ

にしていきたいと考えております。

また社会奉仕事業としても同じく長期計画としまして、グ

ローバル補助金にも挑戦していきたいと考えております。

各々の委員会の発表を来週から各委員長にやっていただき

ますが、各委員長へは私の思いを色々と伝えてさせて頂いて

おりますので宜しくお願い致します。

最後にこれまでは通常例会の出席者を45名から50名でセッ

ティングしておりましたが、今年から大きく60名で設定さ

せていただいております。皆さま例会場も変わり昼食の質も

上がり、コーヒーもたっぷり飲めます。是非、例会に出席して

下さい。

イタリアからも交換留学生を迎えます。米山奨学生もいます。

皆様のご協力なくしてはやっていけないと思っております。

一年間、皆様のご指導、ご協力を何卒よろしくお願い致します。



第2645回 2024年（令和6年）7月4日（木）  場所：ホテルメトロポリタン山形
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地区の基本理念の中で特に「ロータリの目的は」ロータリ

アン全員が暗唱していただきたい項目です。この中に

ロータリーの神髄が述べられ、凝縮されており各言葉を
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ンも少しでもお役に立てればと企画しましたのでご協力

をお願い申し上げます。

7月1日付でガバナーに就任しました、白鷹ロータリーク

ラブの芳賀です。1年間よろしくお願いいたします。

私は、地区のテーマを「ロータリーにもっと誇りを　そし

て学び　DEIの心を持って行動実践しよう」としました。

ロータリアンとして当たり前のことをもう一度振り返る

一年にしたいと考えております。まずは、地区の基本理念
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新入会員
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新入会員

佐藤幸助 さん

（有限会社朝日技建　取締役社長）

7月1日付でガバナーに就任しました、白鷹ロータリーク

ラブの芳賀です。1年間よろしくお願いいたします。

私は、地区のテーマを「ロータリーにもっと誇りを　そし

て学び　DEIの心を持って行動実践しよう」としました。

ロータリアンとして当たり前のことをもう一度振り返る

一年にしたいと考えております。まずは、地区の基本理念

に4つの目標、地区の重点項目に5つの項目を掲げます

【地区の基本理念】 1.ロータリーに誇りをもとう 　2.ロー

タリーを学ぼう　  3.ロータリーの目的を覚えよう 　4.

ロータリーは進化しなければならない（DEIの精神）                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

【地区の重点項目】   1.クラブ活性化への取り組み　 2.会

員増強・退会防止の取組み　3.ロータリー財団と米山奨

学会へ貢献する　4.ロータリー奉仕デー　それぞれの最

上川物語PartⅡ　5.チャリティーゴルフコンペの開催

2024年（令和6年）7月7日（日）  場所：山形ゴルフ倶楽部

Northカップ　ガバナー・会長・幹事お疲れ様ゴルフコンペ

2024年7月7日日曜日に山形ゴルフ倶楽部にて開催されたNorthカップ ゴルフ

コンペは、ガバナー・会長・幹事の皆様の1年間の日々の努力と貢献に感謝す

るための懇親ゴルフでした。

当日は途中で大雨に見舞われましたが、参加者全員が楽しみながらプレーを続

けました。この大雨は、1年間の名残雨に感じられ、皆様の労をねぎらうかのよ

うでした。

夜には蕎麦処庄司屋にて懇親会と表彰式が行われ、小関会長も参加頂きまし

た。おいしい食事とともに、皆様の親睦を深める機会となりました。

表彰式では、1年間貢献されました伊藤三之ガバナーが優勝されました。

伊藤ガバナー、おめでとうございます！

第2646回 2024年（令和6年）7月11日（木）  場所：ホテルメトロポリタン山形

会長方針発表

会長方針発表

ロータリー歴としては、2011年、震災の年に小野さんに誘わ

れ、亀松閣での最終例会で入会しました。2017年、北ロータ

リークラブの50周年の年、伊藤三之会長のもとで幹事を務め

させていただきました。そして今年、2024年に会長を拝命し

ました。

この度、山形県ロータリークラブの会長を仰せつかり、創立

から57年目を迎える歴史と伝統ある山形北ロータリークラ

ブの会長を拝命することに対し、責任の重さを痛感しており

ます。しかし、私も小山幹事もロータリーの理念や哲学につ

いて充分理解しているとは言い難いです。これから皆様とと

もにロータリーをもっと理解し、学んでいきたいと思いま

す。この一年間、微力ながらクラブのために貢献してまいり

ますので、皆様のご指導とご協力の程、宜しくお願い申し上

げます。

2024－2025年度の会長方針を発表いたします。

2024－2025年度のRIのテーマは、ドミニカ共和国における

浄水装置の設置でのエピソードからテーマは「ロータリーの

マジック」になったということです。

ステファニー・アーチック会長は「私たちは魔法の杖を振っ

て呪文を唱えるだけでポリオを根絶したり、世界に平和をも

たらしたりするわけではありません。プロジェクトを終える

たび、寄付するたび、新会員を迎えるたびに、皆さんはマジッ

ク（魔法）を生み出すのです」と呼びかけたそうです。

会長方針発表の前に自己紹介をちょっとさせていただきます。

富塚充、1960年10月10日生まれのB型です。第六小学校、第

三中学校、高校は日大山形高校を経て、日本大学法学部法律

学科を卒業しました。中学高校時代はバドミントンに熱中

し、最高成績はインターハイ団体準優勝、個人戦ダブルス3

位という成績を収めました。

22歳の時に山形に戻り、出羽薬品という薬の卸売業者に勤

務しました。その後、国内ナンバー 1の臨床検査会社である

株式会社SRLにヘッドハンティングされ、山形営業所で勤務

しました。36歳で義父の会社である株式会社キヨスミ産研

に移り、43歳の時に有限会社北方清掃（現在の株式会社エ

コ・リレーション）を経営することとなりました。家族は妻、

長男、長女、愛犬。現在は妻と愛犬の2人と1匹で生活してお

ります。

ロータリーの未来にむけて イノベーションをおこそう
富塚 充 会長

2800地区のテーマは「ロータリーにもっと誇りを　そして

学び　DEIの心をもって行動実践しよう」です。

「ロータリーに誇りを持とう」ロータリーバッジを常につけ

て頂きたい。まずは例会出席時に必ずロータリーバッジを

着けて頂くようにお願いします。。

「ロータリーを学ぼう」は伊藤直前ガバナーから「ロータ

リーの基礎知識」を卓話して頂くことになりましたので、ぜ

ひそこで一緒に学びましょう。

「ロータリーは進化しなければならない（DEIの精神）」

ロータリークラブは創立以来先人たちの努力により発展進

化してきました。しかし当時の社会情勢と比較できない程、

世界情勢は変化してきています。

その為にRI理事会は2015年、次の事に同意しました。

1　ロータリーは時代に追いついて行かなければならない

2　そして時代に適応しなければならない

3　将来への備えが出来ていなければならない。

そこで、これから山形北ロータリークラブがもっと進化し、

時代に適応し、将来に備えるためにはイノベーションをお

こす必要があるのではと思い、2024-2025年度のテーマを

「ロータリーの未来にむけて　イノベーションをおこそう」

にさせて頂きました。

ところで山形北ロータリークラブの現状でございます。

創立は1968年3月28日です。日本ロータリークラブの承認

番号として865番、県内では結構遅い方21番目です。山形市

内では山形ロータリークラブ、山形西ロータリークラブに

ついて三番目のクラブです。人数で言えば山形西クラブが

一番多く104名、山形クラブが90名で山形北ロータリーク

ラブはいま87名です。

地区大会も大成功で終わり、ローターアクト研修山形大会、

国際ロータリー日本青少年交換研究会山形会議、大きな大

会二つを行うことができたのは伊藤ガバナーの指導力はも

ちろんですが、やっぱり山形北ロータリークラブが一丸と

なってやっていただいたところで行えたのかなと思ってお

ります。今までこんなことはなかったわけで、まさに革新と

いうか改革が起こったんじゃないかなと思います。

新年度としては例会場が変わったことが一番大きな点です。

これまでの例会場の老朽化とか昼食の質、駐車場の数さまざ

まなイベントへの対応力そういったものをいろいろ検討し

た結果、今年度より五か所目の例会場としてメトロポリタン

山形に変更させていただきました。

これまでに無かった変化というのは他にもあります、これま

で ロ ー タ リ ー は 単 年 計 画 で し た が、 3-Years（Rolling） 

target (Goals) 3年間での長期計画を持つことです。

3年間長期計画としては会員増強に関して、野村年度、青山年

度と合わせた三年間の長期計画の中で今の84名から100名

を超して、60周年の時は山形県内で一番人数の多いクラブ

にしていきたいと考えております。

また社会奉仕事業としても同じく長期計画としまして、グ

ローバル補助金にも挑戦していきたいと考えております。

各々の委員会の発表を来週から各委員長にやっていただき

ますが、各委員長へは私の思いを色々と伝えてさせて頂いて

おりますので宜しくお願い致します。

最後にこれまでは通常例会の出席者を45名から50名でセッ

ティングしておりましたが、今年から大きく60名で設定さ

せていただいております。皆さま例会場も変わり昼食の質も

上がり、コーヒーもたっぷり飲めます。是非、例会に出席して

下さい。

イタリアからも交換留学生を迎えます。米山奨学生もいます。

皆様のご協力なくしてはやっていけないと思っております。

一年間、皆様のご指導、ご協力を何卒よろしくお願い致します。



点　　鐘 ロータリーソング

本日出席

四つのテスト

会員総数　86名 51名

1ドル＝161円今週のロータリーレート0：30 PM

会長挨拶 富塚　充　 出席会員数

第2646回 2024年（令和6年）7月11日（木）  場所：ホテルメトロポリタン山形会長方針発表

ロータリー歴としては、2011年、震災の年に小野さんに誘わ

れ、亀松閣での最終例会で入会しました。2017年、北ロータ

リークラブの50周年の年、伊藤三之会長のもとで幹事を務め

させていただきました。そして今年、2024年に会長を拝命し

ました。

この度、山形県ロータリークラブの会長を仰せつかり、創立

から57年目を迎える歴史と伝統ある山形北ロータリークラ

ブの会長を拝命することに対し、責任の重さを痛感しており

ます。しかし、私も小山幹事もロータリーの理念や哲学につ

いて充分理解しているとは言い難いです。これから皆様とと

もにロータリーをもっと理解し、学んでいきたいと思いま

す。この一年間、微力ながらクラブのために貢献してまいり

ますので、皆様のご指導とご協力の程、宜しくお願い申し上

げます。

2024－2025年度の会長方針を発表いたします。

2024－2025年度のRIのテーマは、ドミニカ共和国における

浄水装置の設置でのエピソードからテーマは「ロータリーの

マジック」になったということです。

ステファニー・アーチック会長は「私たちは魔法の杖を振っ

て呪文を唱えるだけでポリオを根絶したり、世界に平和をも

たらしたりするわけではありません。プロジェクトを終える

たび、寄付するたび、新会員を迎えるたびに、皆さんはマジッ

ク（魔法）を生み出すのです」と呼びかけたそうです。

会長方針発表の前に自己紹介をちょっとさせていただきます。

富塚充、1960年10月10日生まれのB型です。第六小学校、第

三中学校、高校は日大山形高校を経て、日本大学法学部法律

学科を卒業しました。中学高校時代はバドミントンに熱中

し、最高成績はインターハイ団体準優勝、個人戦ダブルス3

位という成績を収めました。

22歳の時に山形に戻り、出羽薬品という薬の卸売業者に勤

務しました。その後、国内ナンバー 1の臨床検査会社である

株式会社SRLにヘッドハンティングされ、山形営業所で勤務

しました。36歳で義父の会社である株式会社キヨスミ産研

に移り、43歳の時に有限会社北方清掃（現在の株式会社エ

コ・リレーション）を経営することとなりました。家族は妻、

長男、長女、愛犬。現在は妻と愛犬の2人と1匹で生活してお

ります。

米山功労者　第 2 回マルチプル
富塚　充　会長

新入会員挨拶
本川武志 さん（ホテルメトロポリタン山形 執行役員 総支配人）

2800地区のテーマは「ロータリーにもっと誇りを　そして

学び　DEIの心をもって行動実践しよう」です。

「ロータリーに誇りを持とう」ロータリーバッジを常につけ

て頂きたい。まずは例会出席時に必ずロータリーバッジを

着けて頂くようにお願いします。。

「ロータリーを学ぼう」は伊藤直前ガバナーから「ロータ

リーの基礎知識」を卓話して頂くことになりましたので、ぜ

ひそこで一緒に学びましょう。

「ロータリーは進化しなければならない（DEIの精神）」

ロータリークラブは創立以来先人たちの努力により発展進

化してきました。しかし当時の社会情勢と比較できない程、

世界情勢は変化してきています。

その為にRI理事会は2015年、次の事に同意しました。

1　ロータリーは時代に追いついて行かなければならない

2　そして時代に適応しなければならない

3　将来への備えが出来ていなければならない。

そこで、これから山形北ロータリークラブがもっと進化し、

時代に適応し、将来に備えるためにはイノベーションをお

こす必要があるのではと思い、2024-2025年度のテーマを

「ロータリーの未来にむけて　イノベーションをおこそう」

にさせて頂きました。

ところで山形北ロータリークラブの現状でございます。

創立は1968年3月28日です。日本ロータリークラブの承認

番号として865番、県内では結構遅い方21番目です。山形市

内では山形ロータリークラブ、山形西ロータリークラブに

ついて三番目のクラブです。人数で言えば山形西クラブが

一番多く104名、山形クラブが90名で山形北ロータリーク

ラブはいま87名です。

地区大会も大成功で終わり、ローターアクト研修山形大会、

国際ロータリー日本青少年交換研究会山形会議、大きな大

会二つを行うことができたのは伊藤ガバナーの指導力はも

ちろんですが、やっぱり山形北ロータリークラブが一丸と

なってやっていただいたところで行えたのかなと思ってお

ります。今までこんなことはなかったわけで、まさに革新と

いうか改革が起こったんじゃないかなと思います。

新年度としては例会場が変わったことが一番大きな点です。

これまでの例会場の老朽化とか昼食の質、駐車場の数さまざ

まなイベントへの対応力そういったものをいろいろ検討し

た結果、今年度より五か所目の例会場としてメトロポリタン

山形に変更させていただきました。

これまでに無かった変化というのは他にもあります、これま

で ロ ー タ リ ー は 単 年 計 画 で し た が、 3-Years（Rolling） 

target (Goals) 3年間での長期計画を持つことです。

3年間長期計画としては会員増強に関して、野村年度、青山年

度と合わせた三年間の長期計画の中で今の84名から100名

を超して、60周年の時は山形県内で一番人数の多いクラブ

にしていきたいと考えております。

また社会奉仕事業としても同じく長期計画としまして、グ

ローバル補助金にも挑戦していきたいと考えております。

各々の委員会の発表を来週から各委員長にやっていただき

ますが、各委員長へは私の思いを色々と伝えてさせて頂いて

おりますので宜しくお願い致します。

最後にこれまでは通常例会の出席者を45名から50名でセッ

ティングしておりましたが、今年から大きく60名で設定さ

せていただいております。皆さま例会場も変わり昼食の質も

上がり、コーヒーもたっぷり飲めます。是非、例会に出席して

下さい。

イタリアからも交換留学生を迎えます。米山奨学生もいます。

皆様のご協力なくしてはやっていけないと思っております。

一年間、皆様のご指導、ご協力を何卒よろしくお願い致します。

点　　鐘 ロータリーソング

本日出席

我等の生業

会員総数　86名 62名

1ドル＝161円今週のロータリーレート0：30 PM

会長挨拶 富塚　充　 出席会員数

第2647回 2024年（令和6年）7月18日（木）  場所：ホテルメトロポリタン山形

職業奉仕・社会奉仕・国際青少年奉仕・RI財団米山委員会・会計・Ｓ.Ａ.Ａ.

各委員長方針発表

職業奉仕委員会
委員長  柿崎正樹 さん

社会奉仕委員会
委員長  櫻井　靖  さん

国際・青少年奉仕委員会
委員長  井上智之 さん

2024－2025年度の会長方針を発表いたし

ます。この度、山形県ロータリークラブの会

長を仰せつかり、創立から57年目を迎える

歴史と伝統ある山形北ロータリークラブの

会長を拝命することに対し、責任の重さを

感じております。

これから皆様とともにロータリーをもっと

理解し、学んでいきたいと思います。この一

年間、微力ながらクラブのために貢献して

まいりますので、皆様のご指導とご協力を

お願い申し上げます。

１．「ロータリーの目的」の体得のため毎

例会で斉唱し理解を深める

２．職場訪問例会の企画運営としてネッ

ツトヨタ山形様へ訪問予定

３．地区職業奉仕委員長の卓話企画

１．薬師公園清掃奉仕座禅朝粥例会の実

施　

２．ロータリー奉仕デー「最上川物語part

２」として水源涵養林整備事業の実施

１．交換留学生の受入サポート　

２．ボルダーバレー RCとの交流パイプ

の再構築　

３．交換留学生も巻き込んでのローター

アクトとの交流　

４．フレーRCとの交流

Ｒ財団・米山奨学委員会
委員長  佐藤　修 さん

会計
委員長  須藤雅人 さん

１．モンゴル米山学友会創立１０周年記

念式典への参加とモンゴル奨学生の

活動映像を例会で紹介　

２．ポリオ撲滅推奨時の活動内容を若手

会員へ伝える　

以上の活動を通じて寄付増額につなげる

年度途中の予算実行状況を会長幹事等

に提示し、富塚年度のイノベーションを

支えていく

Ｓ.Ａ.Ａ
委員長  山科專一 さん

例会をはじめ、全ての会合が明るく楽し

く、スムーズに進行するように心がけま

す

新入会員
小板橋基希 さん

（株式会社アカオニ　代表取締役社長）



点　　鐘 ロータリーソング

本日出席

四つのテスト

会員総数　86名 51名

1ドル＝161円今週のロータリーレート0：30 PM

会長挨拶 富塚　充　 出席会員数

第2646回 2024年（令和6年）7月11日（木）  場所：ホテルメトロポリタン山形会長方針発表

ロータリー歴としては、2011年、震災の年に小野さんに誘わ

れ、亀松閣での最終例会で入会しました。2017年、北ロータ

リークラブの50周年の年、伊藤三之会長のもとで幹事を務め

させていただきました。そして今年、2024年に会長を拝命し

ました。

この度、山形県ロータリークラブの会長を仰せつかり、創立

から57年目を迎える歴史と伝統ある山形北ロータリークラ

ブの会長を拝命することに対し、責任の重さを痛感しており

ます。しかし、私も小山幹事もロータリーの理念や哲学につ

いて充分理解しているとは言い難いです。これから皆様とと

もにロータリーをもっと理解し、学んでいきたいと思いま

す。この一年間、微力ながらクラブのために貢献してまいり

ますので、皆様のご指導とご協力の程、宜しくお願い申し上

げます。

2024－2025年度の会長方針を発表いたします。

2024－2025年度のRIのテーマは、ドミニカ共和国における

浄水装置の設置でのエピソードからテーマは「ロータリーの

マジック」になったということです。

ステファニー・アーチック会長は「私たちは魔法の杖を振っ

て呪文を唱えるだけでポリオを根絶したり、世界に平和をも

たらしたりするわけではありません。プロジェクトを終える

たび、寄付するたび、新会員を迎えるたびに、皆さんはマジッ

ク（魔法）を生み出すのです」と呼びかけたそうです。

会長方針発表の前に自己紹介をちょっとさせていただきます。

富塚充、1960年10月10日生まれのB型です。第六小学校、第

三中学校、高校は日大山形高校を経て、日本大学法学部法律

学科を卒業しました。中学高校時代はバドミントンに熱中

し、最高成績はインターハイ団体準優勝、個人戦ダブルス3

位という成績を収めました。

22歳の時に山形に戻り、出羽薬品という薬の卸売業者に勤

務しました。その後、国内ナンバー 1の臨床検査会社である

株式会社SRLにヘッドハンティングされ、山形営業所で勤務

しました。36歳で義父の会社である株式会社キヨスミ産研

に移り、43歳の時に有限会社北方清掃（現在の株式会社エ

コ・リレーション）を経営することとなりました。家族は妻、

長男、長女、愛犬。現在は妻と愛犬の2人と1匹で生活してお

ります。

米山功労者　第 2 回マルチプル
富塚　充　会長

新入会員挨拶
本川武志 さん（ホテルメトロポリタン山形 執行役員 総支配人）

2800地区のテーマは「ロータリーにもっと誇りを　そして

学び　DEIの心をもって行動実践しよう」です。

「ロータリーに誇りを持とう」ロータリーバッジを常につけ

て頂きたい。まずは例会出席時に必ずロータリーバッジを

着けて頂くようにお願いします。。

「ロータリーを学ぼう」は伊藤直前ガバナーから「ロータ

リーの基礎知識」を卓話して頂くことになりましたので、ぜ

ひそこで一緒に学びましょう。

「ロータリーは進化しなければならない（DEIの精神）」

ロータリークラブは創立以来先人たちの努力により発展進

化してきました。しかし当時の社会情勢と比較できない程、

世界情勢は変化してきています。

その為にRI理事会は2015年、次の事に同意しました。

1　ロータリーは時代に追いついて行かなければならない

2　そして時代に適応しなければならない

3　将来への備えが出来ていなければならない。

そこで、これから山形北ロータリークラブがもっと進化し、

時代に適応し、将来に備えるためにはイノベーションをお

こす必要があるのではと思い、2024-2025年度のテーマを

「ロータリーの未来にむけて　イノベーションをおこそう」

にさせて頂きました。

ところで山形北ロータリークラブの現状でございます。

創立は1968年3月28日です。日本ロータリークラブの承認

番号として865番、県内では結構遅い方21番目です。山形市

内では山形ロータリークラブ、山形西ロータリークラブに

ついて三番目のクラブです。人数で言えば山形西クラブが

一番多く104名、山形クラブが90名で山形北ロータリーク

ラブはいま87名です。

地区大会も大成功で終わり、ローターアクト研修山形大会、

国際ロータリー日本青少年交換研究会山形会議、大きな大

会二つを行うことができたのは伊藤ガバナーの指導力はも

ちろんですが、やっぱり山形北ロータリークラブが一丸と

なってやっていただいたところで行えたのかなと思ってお

ります。今までこんなことはなかったわけで、まさに革新と

いうか改革が起こったんじゃないかなと思います。

新年度としては例会場が変わったことが一番大きな点です。

これまでの例会場の老朽化とか昼食の質、駐車場の数さまざ

まなイベントへの対応力そういったものをいろいろ検討し

た結果、今年度より五か所目の例会場としてメトロポリタン

山形に変更させていただきました。

これまでに無かった変化というのは他にもあります、これま

で ロ ー タ リ ー は 単 年 計 画 で し た が、 3-Years（Rolling） 

target (Goals) 3年間での長期計画を持つことです。

3年間長期計画としては会員増強に関して、野村年度、青山年

度と合わせた三年間の長期計画の中で今の84名から100名

を超して、60周年の時は山形県内で一番人数の多いクラブ

にしていきたいと考えております。

また社会奉仕事業としても同じく長期計画としまして、グ

ローバル補助金にも挑戦していきたいと考えております。

各々の委員会の発表を来週から各委員長にやっていただき

ますが、各委員長へは私の思いを色々と伝えてさせて頂いて

おりますので宜しくお願い致します。

最後にこれまでは通常例会の出席者を45名から50名でセッ

ティングしておりましたが、今年から大きく60名で設定さ

せていただいております。皆さま例会場も変わり昼食の質も

上がり、コーヒーもたっぷり飲めます。是非、例会に出席して

下さい。

イタリアからも交換留学生を迎えます。米山奨学生もいます。

皆様のご協力なくしてはやっていけないと思っております。

一年間、皆様のご指導、ご協力を何卒よろしくお願い致します。

点　　鐘 ロータリーソング

本日出席

我等の生業

会員総数　86名 62名

1ドル＝161円今週のロータリーレート0：30 PM

会長挨拶 富塚　充　 出席会員数

第2647回 2024年（令和6年）7月18日（木）  場所：ホテルメトロポリタン山形

職業奉仕・社会奉仕・国際青少年奉仕・RI財団米山委員会・会計・Ｓ.Ａ.Ａ.

各委員長方針発表

職業奉仕委員会
委員長  柿崎正樹 さん

社会奉仕委員会
委員長  櫻井　靖  さん

国際・青少年奉仕委員会
委員長  井上智之 さん

2024－2025年度の会長方針を発表いたし

ます。この度、山形県ロータリークラブの会

長を仰せつかり、創立から57年目を迎える

歴史と伝統ある山形北ロータリークラブの

会長を拝命することに対し、責任の重さを

感じております。

これから皆様とともにロータリーをもっと

理解し、学んでいきたいと思います。この一

年間、微力ながらクラブのために貢献して

まいりますので、皆様のご指導とご協力を

お願い申し上げます。

１．「ロータリーの目的」の体得のため毎

例会で斉唱し理解を深める

２．職場訪問例会の企画運営としてネッ

ツトヨタ山形様へ訪問予定

３．地区職業奉仕委員長の卓話企画

１．薬師公園清掃奉仕座禅朝粥例会の実

施　

２．ロータリー奉仕デー「最上川物語part

２」として水源涵養林整備事業の実施

１．交換留学生の受入サポート　

２．ボルダーバレー RCとの交流パイプ

の再構築　

３．交換留学生も巻き込んでのローター

アクトとの交流　

４．フレーRCとの交流

Ｒ財団・米山奨学委員会
委員長  佐藤　修 さん

会計
委員長  須藤雅人 さん

１．モンゴル米山学友会創立１０周年記

念式典への参加とモンゴル奨学生の

活動映像を例会で紹介　

２．ポリオ撲滅推奨時の活動内容を若手

会員へ伝える　

以上の活動を通じて寄付増額につなげる

年度途中の予算実行状況を会長幹事等

に提示し、富塚年度のイノベーションを

支えていく

Ｓ.Ａ.Ａ
委員長  山科專一 さん

例会をはじめ、全ての会合が明るく楽し

く、スムーズに進行するように心がけま

す

新入会員
小板橋基希 さん

（株式会社アカオニ　代表取締役社長）



モンゴル米山会に出席して、

プレロータリーとしての共同

事業について話し合った、イ

ノベーションを起こすことが

今後のロータリー活動につな

がること・2024 年パリオリ

ンピックが開催されること・

ビアパーティーは軽装私服で

OK

第2648回 2024年（令和6年）7月25日（木）  場所：ホテルメトロポリタン山形

クラブ奉仕・会員増強・RＣ情報・会報・親睦活動・出席ニコニコ・プログラム

「クラブ管理運営委員会」委員長方針発表

点　　鐘 ロータリーソング

本日出席

それでこそロータリー

会員総数　80名 59名

1ドル＝161円今週のロータリーレート0：30 PM

会長挨拶 富塚　充　 出席会員数

会員増強・退会防止・職業分類委員会
委員長  伊藤　均 さん

ロータリー情報・研修・雑誌・後方委員会
委員長  酒井貞昭 さん

会報委員会
委員長  赤沼明男 さん

今年度は7名増・1名女性、入会見込み名

簿作成、親子会員も増やす、60周年まで

会員を10名増やす。

マイロータリー登録100％を目指す、

ファイヤーサイドミーティングを入会

年数でなく参加者を集める。

会報のイノベーション、会報を月一回の

月報にする、コラムアンケート会員さん

登録お願い致します。

クラブ奉仕
委員長  野村百合子 さん

会長方針に向けて良い案を考え進めて

いきます。

親睦活動委員会
委員長  三浦孝一郎 さん

出席・ニコニコ委員会
委員長  舟越正之 さん

ビアパーティーについて、家族例会やス

ポーツ例会などいろいろ例会にイノ

ベーションを起こす・ロータリーソン

グなど歌えるように指揮ができるよう

に。

例会参加者常に60名の参加への取り組

み・主席率のアップ。

プログラム委員会
委員長  菱沼充好 さん

卓話について、新入会員を優先に年数の

ある会員さんにも依頼してしてもらう、

もう一度聞きたい卓話など。

■クラブ会報アーカイブ
クラブ会報アーカイブ
各例会のニコニコ BOX は
こちらの QR コードからご覧下さい

■ニコニコ BOX


